

## La JMJ felicita a los 'Héroes de Fukushima'

Publicado: Viernes, 09 Septiembre 2011 03:15  
Escrito por ReligionConfidencial.com

---

Ganadores del Premio Príncipe de Asturias de la Concordia, al que optaba la Jornada Mundial de la Juventud<br /><br />

***El comportamiento de estas personas ha encarnado los valores más arraigados en la sociedad japonesa, como son el sentido del deber, el sacrificio personal y familiar en aras del bien común, la dignidad ante la adversidad, la humildad, la generosidad y la valentía***

El [Premio Príncipe de Asturias de la Concordia](#), al que optaba la *Jornada Mundial de la Juventud 2011*, será concedido a los '*Héroes de Fukushima*' por su solidaria implicación en la crisis nuclear ocurrida el pasado mes de marzo en Japón.

La *JMJ*, que ha sido una de las tres candidaturas finalistas y que recibió más de 10.000 adhesiones en tan sólo una semana, ha felicitado a los héroes de Fukushima por el premio.

Los organizadores de la *JMJ* consideran que dichas personas son un ejemplo de lo que **Benedicto XVI** dijo en Madrid: «*Nuestra sociedad, en la que demasiado a menudo se pone en duda la dignidad inestimable de la vida, de cada vida, os necesita: vosotros contribuís decididamente a edificar la civilización del amor*».